

La compagnie aérienne britannique Virgin Atlantic inaugure ses vols à Varadero



La Havane, 5 avril, (RHC).- La compagnie aérienne britannique, Virgin Atlantic vient d'inaugurer sa liaison Londres - Varadero.

Après une étude de marché, la Virgin Atlantic espère profiter de l'intérêt croissant des Britanniques pour la destination Cuba et pouvoir transporter annuellement environ 30 mille passagers entre Londres et la station balnéaire de Varadero.

L'étude citée par le journal londonien The Mirror a démontré que ces deux dernières années, le nombre de Britanniques souhaitant visiter Cuba a augmenté jusqu'à représenter un tiers des personnes à même de partir en vacances.

La station balnéaire de Varadero est le principal pôle touristique cubain de soleil et de plage avec une capacité hôtelière de plus 20 mille chambres, la plupart dans des hôtels de quatre et de cinq étoiles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/126205-la-compagnie-aerienne-britannique-virgin-atlantic-inaugure-ses-vols-a-varadero>



Radio Habana Cuba